

岩つつじ



郷土めぐり遠足(大河内方面へ)

すばらしい遠足日和になった5月2日(月)、計画どおり、大河内方面への郷土めぐり遠足を行いました。目的地は、大河内林業センター(旧大河内小)です。上野平まではタクシーで移動し、そこからは、5キロメートルほどの道のりを歩いて行きました。勾配のきつい登り坂もありましたが、5月の薫風に輝くような自然の景色を楽しみながら、子どもたちは頑張って目的地を目指しました。目的地に着くと、大河内の地域の皆さんが、温かく迎えてくださいました。

子どもたちはあいさつをしたあと、近くにあるヘリポート(運動場跡)に行き、練習を重ねてきた一輪車の演技を披露しました。次に、林業センターに入り、詩や名文の暗唱の発表を行いました。どちらも、練習の成果を発揮することができ、たくさんの拍手をいただきました。

その後、大河内の方が、大河内地区の昔のお話をしてくださいました。昭和の始めの頃に大河内に実際にいた人たちの話で、誰かにほめてもらおうというのではなく、その純粋な生き方そのままだが、人の心を打つすばらしい行いだった人たちのお話でした。人の本当の優しさや強さというのはどういうことなのかが伝わって来ました。子どもたちは、真剣にお話を聞いて考えていました。

午後は、外に出て、じゃんけん列車やしっぽ取りなどをして楽しく遊びました。旧大河内小に地域の子どもの歓声が響きました。

大河内の地域の皆さんの温かさに包まれて、子どもたちは自分たちのふるさとの人々の優しさや自然の雄大さに触れながら、心に残る、すばらしい思い出を作ることができました。



ヘリポートで一輪車の演技



林業センターで詩や名文の発表



大河内の方から地域のお話を聞く



甚沢のお堂を散策

「1年生を迎える会」開催

4月28日(木)に、3年生以上の子たちの企画・運営による「1年生を迎える会」を開催しました。「1年生とみんなが仲良く楽しめる会にしよう」をスローガンに、みんなで歌やゲーム、ドッジボールなどを楽しみ、わきあいあいの時間となりました。1年生は、みんなで遊んだり、手作りの冠をプレゼントされたりして、とてもうれしそうでした。1年生3人を、上級生みんなで迎える、心温まる会となりました。



1年生を交えドッジボール



1年生を囲んで全校写真



冠をもらいうれしそうな1年生



PTA参観会・懇談会・総会ありがとうございました

4月22日(金)に参観会・懇談会、PTA総会が開催されました。

参観会では、子どもたちが、新しい学校生活が始まり、気持ちも新たに学習に取り組んでいる様子を見ていただきました。

懇談会、PTA総会では、本年度のPTA活動や学校の取組等について共通理解を図ることができたと思います。本年度も、よりよい取組ができますよう、御理解と御協力のほど、よろしくお願いいたします。

学校教育目標

自ら問い 鍛える子

重点目標

わたしからはたらきかける子

PTA努力目標

育てよう思いやりの心!

5月・6月の主な予定

※ PUT:パワーアップタイム ALT:外国語活動サラ先生

月日	曜	行事	給食	月日	曜	行事	給食
5/16	月	B4日課 マイチャレンジ発表会	○	6/1	水	健康安全の日 朝会 身体測定	○
17	火	プール清掃 給食試食会①	○	2	木	適正検査(2年、5年) ALT来校	○
18	水	移動児童館	○	3	金	読み聞かせ PUT	○
19	木	給食試食会② 家庭教育学級 スクールカウンセラー来校(午後) ALT来校	○	6	月	あいさつ運動 聴力検査 委員会活動	○
20	金	読み聞かせ 給食試食会③ PUT	○	7	火	校区授業公開日①	○
21	土	土曜参観会 学校保健委員会 情報モラル親子教室 奉仕活動	弁	8	水	はげみ学習 校区授業公開日②	○
23	月	振替休日	△	9	木	歯科検診 ALT来校	○
24	火	遊びの日	○	10	金	読み聞かせ 動物愛護教室 PUT	○
25	水	はげみ学習	○	13	月	クラブ(グラウンドゴルフ)	○
26	木	ALT来校	○	14	火	スクールカウンセラー来校(午後)	○
27	金	尿検査(2次) PUT	○	15	水	はげみ学習 SPAC来校 移動児童館	○
30	月	クラブ活動(ハートウォッシング)	○	16	木	ALT来校	○
31	火	3・4年英語活動(藤田先生来校)	○	17	金	B5日課	○

※SPAC: Shizuoka Performing Arts Center (静岡県舞台芸術センター)